

# Tarragona

**Manel Albiac** Decano del Il·lustre Col·legi d'Advocats de Tarragona

## «EL ABOGADO ES INDISPENSABLE Y GARANTIZA EL DERECHO DE DEFENSA»

### Entrevista

**Manel Albiac** es el decano de los abogados de Tarragona. Asegura que eligió esta profesión por vocación y dice que si pudiera escoger otra vez, volvería a elegir «la mejor profesión del mundo»

ROSSI VAS  
TARRAGONA

#### ¿Por qué eligió ser abogado?

La carrera de Derecho me ha permitido desarrollarme personalmente, pues ha sido una prolongación de mi personalidad y me ha permitido ejercer la mejor profesión del mundo. Al fin y al cabo, nuestra sociedad se inspira en la justicia y la certeza jurídica. No solo volvería a repetir, sino que esta profesión te obliga a estudiar constantemente. El abogado es un actor indispensable en nuestro sistema y garantiza el derecho de defensa.

#### ¿Cómo se siente un abogado cuando pierde un juicio?

Nuestra actividad consiste en una prestación de un servicio, y todo resultado, ya sea cuando te dan la razón o no, nos debe hacer reflexionar. No hay ningún abogado que no haya reflexionado sobre su intervención profesional y cómo ha influido en el resultado del mismo.

#### ¿En qué casos el sistema judicial es «ciego»?

Nuestro sistema judicial no es ciego. El derecho de defensa se configura como un derecho esencial y, si bien nadie está exento de equivocarse, el sistema permite que los implicados en un procedimiento judicial pueden presentar sus argumentaciones y defensas, que seguro serán valoradas y tenidas en cuenta por el Tribunal.

#### ¿Por qué a veces son tan lentos los procesos judiciales?

Lamentablemente, los procedimientos judiciales siempre son lentos. El proceso judicial está basado en unos principios, fases y procedimientos nada ágiles y eso provoca que, en ocasiones, el ciudadano perciba la justicia como extremadamente lenta y poco eficaz. La agilización de los sistemas de gestión o la digitalización de las comunicaciones judiciales son soluciones irreversibles. Una justicia más ágil es una exigencia de nuestra sociedad que no puede aplazarse por más tiempo.



Manel Albiac, en su despacho, con una colección de betunes. FOTO: LLUÍS MILIÁN

#### El Colegio Una corporación con 1.340 colegiados

● El Il·lustre Col·legi d'Advocats de Tarragona es una corporación de derecho público de gestión privada, fundada en el año 1845 al amparo de una Real cédula de 1832. Entre sus funciones se encuentra el control deontológico, el de honorarios y la gestión del turno de oficio. Hoy integra a 1.340 colegiados.

#### ¿Qué es lo peor que le han confesado?

No hay una confesión que me haya sorprendido, y, con los años y la experiencia, cada vez es más difícil que esto ocurra. Profesionally no valoro ni cuestiono a un cliente. El ser humano es ex-

cepcional, si escuchas con atención, comprenderás la esencia y la motivación de sus actos.

#### ¿Cree que hoy sigue vivo 'el abogado del diablo'?

Todos sin excepción, ya seamos abogados o no, hemos hecho de

#### El perfil humano Un hombre riguroso y trabajador

Manel Albiac Cruixent tiene 46 años y estudio Derecho Económico en la Universidad de Deusto. Casado y con dos hijos, le gusta el tenis, mirar el mar y descansar en la montaña. Le encanta la obra del artista Albert Gonzalo. Su lema es «visualiza, respira y cree en ti mismo. Conseguirás lo que te propongas». Se autodefine como «riguroso y trabajador» y asegura que «siempre hay algo que puedes aprender de los demás». Cree que «la vida es un regalo». Para él la felicidad es «ver a mis hijos crecer y compartir el día a día con ellos. Soy enormemente feliz con mi familia, me considero muy afortunado».

'abogado del diablo'; al ser humano le gusta tomar decisiones y valorar al prójimo. Hasta el criminal más sanguinario tiene derecho a un abogado. Jesús de Nazaret no pudo decir lo mismo y no tuvo un abogado ante Poncio Pilatos.

**EXPOSICIÓ**

**Paisatges de petit a gran format**  
de Josep Bahima  
de dimarts a dissabte, d'11 a 13 h i de 17 a 20 h  
fins al 14 d'abril - Setmana Santa tancat  
ENTRADA LLIURE

**PALAU BOFARULL**  
C. Llovera, 15 - Reus

Aquí · Diputació

[www.dipta.cat/exposicions](http://www.dipta.cat/exposicions)

Diputació Tarragona